



Llama diputada de Morena a fortalecer los neuroderechos de usuarios de tecnologías digitales

Ante el constante desarrollo del mundo digital y sus alcances, la diputada María Eugenia Hernández Pérez, coordinadora temática de Ciencia e Innovación del Grupo Parlamentario de Morena, observó la necesidad de fortalecer la ley para la protección de neuroderechos de las y los usuarios de nuevas tecnologías. Al inaugurar el foro “Los Neuroderechos Frente a la Maquinación del Mundo”, la diputada federal comentó que es necesario salvaguardar la autonomía y la intimidad de las personas en un contexto en el que la manipulación y acceso a datos cerebrales es cada vez más fácil.

<https://www.tallapolitica.com.mx/llama-diputada-de-morena-a-fortalecer-los-neuroderechos-de-usuarios-de-tecnologias-digitales/>